
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 別紙の資料をもとに、平成 18年度報告事項及び平成 19年度協議事項について

説明、委員の意見を求めたこと報告します。 

     事務局：報告事項第 1号から 4号まで一括説明させて頂き、ご質問を頂きたい

と思います。資料 1 から 3 までご覧頂きたいと思います。（ 説 

明 ）以上説明を終わります。 

委員：名跡由来板について、多くの名跡があり経費もかかると思うが計画的に

整備されるようお願いしたい。 

     事務局：由来板については、１９年度なるべく経費のかからないように手づく

りで案内板を作成するよう考えております。場所は、専誠寺と大雄寺

の 2箇所です。他にご質問がなければ協議事項について、第 1号から

4 号まで一括説明させて頂き、ご意見を頂きたいと思います。（ 説 

明 ）以上説明を終わります。     

     委員：特には、ありませんが、先ほどの報告にありました由来板について、計

画的に進めて頂きたい。設置年度に関係なく劣化しているところもあり、

いちがいに年数だけでは判断できないが、郷土をさぐる会からも意見を

もらって進めて頂きたい。        
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文化財保護委員会 会議  名 称 

平成 19年3月 26日（月） 13：30～14：30 日 時 

社会教育総合センター 学習室 場 所 

教育長、岡崎教育振興課長、菊池主幹、林主査 出席者 

内 容 



事務局：郷土を探る会に相談して進めていきます。他にご意見はございませんか。 

委員：特にありません。 

事務局：それでは、その他に進めていきます。委員もご存知のとおり町指定文化財も 4箇

所から 3箇所になっており、過日には里仁の四国八十八ヶ所の地蔵さんについて

保護の話がきましたが、過去に文化財保護委員会で答申した経過もあり指定につ

いては困難と解答している。町内において、そうした保存をすべきものが委員各

位において意見がれば事務局にお知らせいただきたい。 

委員：承知しました。 

    他に質問がなければ、以上で終了します。 


